
JUSTIN PACKSHAW

Entrepreneur, philanthropist and adventurer

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Justin Packshaw MBE DL adalah wirausaha, dermawan, penjelajah dan co-founder dan CEO label fashion mewah Inggris pemenang penghargaan, De Roemer.

Packshaw adalah advokat yang kuat untuk meningkatkan kesadaran dan uang untuk tujuan-tujuan penting, dari memberdayakan orang untuk mencapai potensi mereka, apakah ini membantu generasi berikutnya untuk membangun keterampilan, kepercayaan diri dan aspirasi mereka; untuk mempromosikan kesejahteraan mereka yang melayani atau yang telah melayani negara mereka di Angkatan Bersenjata.

Topics

- Business
- Leadership
- Motivation

Dia adalah Duta Besar untuk Kampanye GREAT Pemerintah Inggris, The Prince's Trust dan Duke of Edinburgh's Awards (DofE). Ia juga seorang juru kampanye yang kuat untuk menyoroti pentingnya konservasi dan melindungi lingkungan dan planet kita.

Pembicaraan Packshaw menyoroti pelajaran utama yang dapat dipelajari dari mendorong diri sendiri dan tim terkemuka dalam situasi ekstrem. Sebagai CEO dari bisnisnya sendiri, Packshaw selalu melihat bagaimana pelajaran ini dapat dibuat relevan dan diterapkan dalam ruang komersial.

Packshaw bertugas sebagai perwira di Angkatan Darat Inggris dengan tur termasuk perang Teluk pertama; untuk mewakili Inggris saat berlayar dan berkompetisi di Whitbread Round the World Race; menjadi Equerry ke salah satu Keluarga Kerajaan Inggris dan menjadi ekspedisi terkemuka di seluruh dunia.

Dia terpesona oleh penjelajah sekolah tua dan telah berhasil memimpin ekspedisi meniru beberapa hebat termasuk tahun 1924 pendakian Gunung Everest George Mallory ke lomba Scott 1212 ke Kutub Selatan dan Sir Ernest Shackleton 1914 penyelamatan berani krunya dari Pulau Gajah di Antartika. Beberapa dari ekspedisi ini dia telah membawa prajurit yang terluka dari Angkatan Darat Inggris bersamanya. Pada 2015 ia memimpin tim wirausaha untuk bermain ski ke Kutub Utara Geografis atas nama The Princes Trust untuk membantu mengumpulkan uang bagi wirausahawan muda.